

Le Mvuc a coché la date face à Vérone

En déplacement à Vérone ce mercredi, les Montpelliérains ont livré une féroce bataille face à la formation italienne mais se sont malheureusement inclinés 3 manches à 1. Un revers qui n'entame en rien les chances de qualification des Héraultais. C'est d'ailleurs le point de vue du président, Jean-Charles Caylar : « *Il y a des regrets car on ne passe vraiment pas loin. Mais c'est aussi très encourageant car on voit qu'il y a une possibilité pour nous d'accéder aux demies.* »

Deux premiers sets très accrochés

En effet, le match retour qui se tiendra à Chaban-Delmas à 20 h le 27 février s'annonce ô combien important et décisif, et le Mvuc semble en capacité de pouvoir s'offrir le droit de rêver d'atteindre le dernier carré. En Italie, les Montpelliérains ont joué les yeux dans les yeux avec Vérone (actuellement 4^e de Série A1), et auraient même pu espérer un meilleur final. « *Les deux premiers sets se jouent vraiment à rien et le deuxième nous échappe bêtement, c'est frustrant* », souligne le président de Montpellier qui fait référence aux deux manches concédées 26-24 puis 27-25, alors que son équipe menait 25-24 dans le deuxième acte...

Cette défaite ne ferme pas les portes de la qualification mais



■ Patry (à g.) au contre. J.-M.M

obligera maintenant à un match plein à domicile. Si les Montpelliérains veulent voir les demi-finales, il faudra remporter le match retour en ne lâchant pas plus d'un set, puis il faudra également gagner le "golden set" (set en or) dans la foulée. C'est donc un gros challenge sportif qui attend Davide Saitta et ses coéquipiers, mais la mission ne semble pas insurmontable. « *Bien sûr, si on veut passer, il va falloir livrer une prestation de haute volée, mais je suis persuadé qu'on est en mesure d'y croire.* »

À l'image de leur président, les Bleus et Blancs du Mvuc sont déterminés à poursuivre cette épopée européenne, et espèrent pouvoir compter sur « *l'appui de tous nos supporters* » pour les porter vers une magnifique performance. Le match retour promet un grand spectacle. Vivement le mardi 27 février !